

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



01.10.2024

BAGFW-Stellungnahme zum Referentenentwurf eines Gesetzes zur Stärkung der Pflegekompetenz (Pflegekompetenzgesetz – PKG) vom 06.09.2024

Die in der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege zusammengeschlossenen Spitzenverbände nehmen Stellung zum Referentenentwurf des Pflegekompetenzgesetzes (PKG) und äußern sich positiv über die wegweisenden Schritte zur Stärkung heilkundlicher

Aufgaben von Pflegefachpersonen.

Sie begrüßen die gesetzliche Verankerung erweiterter heilkundlicher Kompetenzen, warnen jedoch davor, dass diese nicht mit den regulären Aufgaben qualifizierter Pflegekräfte vermischt werden sollten.

Zudem äußern sie Besorgnis über die unzureichende nachhaltige Finanzierung der Pflegeversicherung und fordern ein zügiges Handeln in der bevorstehenden Pflegereform, um drohende Insolvenzen zu vermeiden.

Dateien

Stellungnahme 458 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Themen

[Erwartungen zur Europawahl](#)

[Nachhaltigkeit und Klimaschutz](#)

[Altenhilfe und Pflege](#)

[Arbeitsmarktpolitik und Grundsicherung](#)

[Betreuungsrecht](#)

[Teilhabe von Menschen mit Behinderungen](#)

[Bürgerschaftliches Engagement und Freiwilligendienste](#)

Europa

Fachkräftesicherung

Gesundheitswesen

Kinder, Jugend, Familie und Frauen

Migration und Integration

Qualität

Qualitätsindikatoren in der stationären Pflege

Gemeinnützigkeit und Steuern

Vergaberecht

Wohlfahrt digital